

La radio suena fuerte en la Universidad de Alicante - Diario Información - 10/02/2019



El Día de la Radio en la UA se celebrará en el Paraninfo de la Universidad de Alicante el próximo miércoles 13 de febrero a las 18.00 horas. INFORMACIÓN

La radio suena fuerte en la Universidad de Alicante

►El Paraninfo de la UA acoge el próximo miércoles la gala del Día Mundial de la Radio, un evento que reivindica este medio clásico ►El grupo teatral ImproVivencia amenizará una velada con el concurso de programas de la emisora universitaria, monólogos científicos con Daniel Orts y concierto de Waldenskeit

REDACCIÓN

■ Reivindicar la plena vigencia de la radio en la actualidad, desde la emisora universitaria y sus participantes, con un gran evento en el que solo existe la premisa de pasarlo bien con la comedia, la música y, sobre todo, la voz, principal protagonista de este clásico medio de comunicación y entretenimiento. Este es el concepto de la gala del Día de la Radio en la UA, que tendrá lugar en el Paraninfo de la Universidad de Alicante el próximo miércoles 13 de febrero a las 18 horas.

Con entrada libre, este conocido evento cultural alcanza su sexta edición tras conseguir una alta participación en las pasadas ediciones. Coordinado por Carlos Guillem Aldave, responsable de RàdioUA, esta celebración se hace coincidir con el Día Mundial de la Radio.

El tradicional concurso de programas de RàdioUA volverá a

estar amenizado por la compañía de teatro alicantina ImproVivencia que, además de preparar a los participantes para realizar pruebas de improvisación durante el concurso, lo convertirán en un espectáculo con sus actuaciones.

Además, la gala contará con un apartado de monólogos que este año tendrá un carácter científico, ya que recogerá el éxito de «Noches de Ciencia», en colaboración con la Asociación de Divulgación Científica de Alicante (ADCA), y presentará su monólogo Daniel Orts, subcampeón de Famelab en 2016.

En el apartado musical, este año actuará el grupo de indie rock alicantino Waldenskeit, una banda que nació hace tres años entre estudiantes de la Universidad de Alicante y que ya cuenta con su primer disco, titulado Pensamientos y financiado gracias a una campaña de microme-

cazago. Finalmente, cabe destacar que el canal de televisión Intercomarcal TV retransmitirá en directo la gala a través de TDT y San Vicente TV hará lo mismo desde su perfil de Facebook.

ImproVivencia

La compañía de improvisación teatral ImproVivencia, con sede en Alicante, llevan desde 2012 representando espectáculos donde se cuentan historias divertidas, únicas e irrepetibles porque no hay guión, todo es fruto de la creatividad espontánea.

Daniel Orts

Daniel Orts es licenciado en Medicina por la Universidad Miguel Hernández; divulgador científico en Youtube; subcampeón en el Concurso Nacional de Monólogos Científicos Famelab 2016 y miembro de la Asociación para Proteger al Enfermo de Terapias Pseudocientíficas.

RàdioUA

La RàdioUA es un espacio plural y abierto a toda la comunidad universitaria de la Universidad de Alicante, donde poder realizar proyectos de radio. El estudio está situado en el Taller de Imagen y el equipo técnico ofrece facilidades para la grabación y la difusión de contenidos de emisión online en diferentes plataformas dentro una actividad formativa para PAS y PDI y, además, también complementaria para cualquier estudiante de grado o posgrado.

Sus objetivos, entre otros, pasan por convertirse en referencia radiofónica para la comunidad universitaria; ser una radio creativa y fresca; servir de altavoz a los diferentes colectivos universitarios; ayudar a promover iniciativas de la UA y proyectos de estudiantes, PAS y PDI; y ser un complemento formativo para cualquier estudiante de la UA que quiera mejorar sus capacidades

de oratoria, destrezas en los medios, hablar en público o la preparación de discurso.

La RàdioUA nació en la Escuela Politécnica Superior de la UA y lleva emitiendo online desde 2009 con formato de radio que no es el tradicional, con emisiones en directo. Se trata de una radio online a la carta en la que se pueden seguir los programas que se muestran en parrilla o escoger entre las grabaciones disponibles en la fonoteca.

Actualmente, la radio cuenta con una programación de 25 programas realizados por estudiantes, profesores y personal universitario. Desde sus inicios ha ido experimentando un crecimiento ascendente, multiplicado en los dos últimos años a raíz de las colaboraciones con el Observatorio de Inserción Laboral, el Servicio de Lengua y Cultura y el proyecto Alumni UA, además de una apertura cada vez mayor hacia el exterior.

En 2017, el equipo de gobierno de la Universidad de Alicante decidió apostar por este proyecto convirtiéndolo en institucional, consolidándolo como Radio UA e integrándolo en la Unidad de Comunicación de la Universidad de Alicante. El rector Manuel Palomar, durante la celebración del Consejo Asesor de la RàdioUA, realizó el discurso inaugural de este proyecto llamado a ser una herramienta al servicio de la comunidad universitaria para canalizar las inquietudes comunicativas en formato radio.